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NOTICE DE MONTAGE
ASSEMBLY INSTRUCTIONS

FLEX G – 627574/755570

FOURNIE
INCLUDED

NON FOURNIE
NOT INCLUDED

SOURCE LUMINEUSE
LIGHTING SOURCE

OUTILS
TOOLS

FOURNIS
INCLUDED
NON FOURNIS
NOT INCLUDED

NON NECESSAIRE
NOT NECESSARY

QUINCAILLERIE
HARDWARE

FOURNIE
INCLUDED
NON FOURNIE
NOT INCLUDED
NON NECESSAIRE
NOT NECESSARY
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230V~ 50Hz Max.5W LED
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FR : Transformateur LED remplaçable par l'utilisateur
GB : Replaceable control gear by an end-user

FR : Source lumineuse LED non remplaçable
GB : Non-replaceable light source

FR : ATTENTION : Ce produit contient une source lumineuse de classe d'efficacité 
                               énergétique G. 
GB : WARNING : This product contains a light source of energy efficiency class G. 

FR : ATTENTION : Au cours du processus de fabrication, la source lumineuse est fixée 
au luminaire dans un environnement de production exigeant, avec des outils propriétaires, 
pour garantir la sécurité des utilisateurs et la conformité aux exigences de sécurité. Elle 
est donc non-remplaçable sans altération du produit et des règles de sécurité en vigueur.

GB : WARNING : During the manufacturing process, the light source has been fixed to 
the lighting product in a demanding production environment, with dedicated industrial 
tools, to ensure the user’s safety and the compliance to safety requirements. The light 
source is non-replaceable without altering the lighting product and the current safety rules.

FR: La source lumineuse de ce luminaire n’est pas remplaçable; lorsque la source 
lumineuse atteint sa fin de sa vie, le luminaire entier doit être remplacé.

GB: The light source of this luminaire is not replaceable; when the light source reaches its
end of life the whole luminaire shall be replaced.

            IMPORTANT: our luminaire is designed to support dimming functionality. You can 
easily adjust the brightness of the luminaire to create the desired ambiance in your space. 
Please don’t use an additional dimmer with the luminaire.

FR: Le transformateur de remplacement doit avoir les mêmes caractéristiques techniques 
que le transformateur d’origine (puissance, voltage, ampérage).

GB: The replacement driver shall have the same technical specifications as the 
original (power, voltage, amperage).

             IMPORTANT: notre luminaire est conçu pour prendre en charge la fonction de 
variation d'intensité lumineuse. Vous pouvez facilement ajuster la luminosité du luminaire 
pour créer l'ambiance souhaitée dans votre espace. Veuillez ne pas utiliser de variateur 
supplémentaire avec le luminaire.
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FR:
ATTENTION : Ce produit contient une pile bouton au lithium. Une pile bouton au lithium peut causer 
des brûlures chimiques internes graves en cas d'ingestion.
ATTENTION : Mettre immédiatement au rebut les piles ou accumulateurs usagés. Tenir les piles ou 
accumulateurs neufs et usagés hors de la portée des enfants. Si des piles ou accumulateurs ont pu 
être ingérés ou placés à l'intérieur d'une partie quelconque du corps, contactez immédiatement un 
centre anti poison ou le 15 (Samu), le 18 ou le 112 (et le 114 pour les personnes malentendantes).
Ne donnez ni à boire, ni à manger et n’essayez pas de provoquer des vomissements. Emportez 
l’objet dans lequel se trouvait la pile afin d’aider le médecin à identifier précisément le type de pile.
GB:
CAUTION: This product contains a lithium button battery. A lithium coin cell battery can cause 
serious internal chemical burns if swallowed.
CAUTION: Dispose of used batteries or accumulators immediately. Keep new and used batteries or 
accumulators out of the reach of children. If batteries or accumulators may have been ingested or 
placed inside any part of the body, immediately contact Urgent Medical Aid Service 15 (SAMU), 18 
or 112 (114 for partially deaf people).
Do not give food or drink or try to induce vomiting. Take the object the battery was in to help the 
doctor accurately identify the type of battery.
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Symbole
Symbol

Signification
Meaning

Lire les instructions
Read the instructions

ATTENTIONS :
Contient une pile bouton au lithium
CAUTIONS:
Contains one lithium button cell battery
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FR
Différents types de piles ou des piles neuves et usagées ne doivent pas être mélangés.
Les piles doivent être mises en place en respectant la polarité.
Les piles usées doivent être enlevées du produit.
Les piles doivent être mises au rebut de façon sûre. Les déposer dans des bacs de collecte prévus 
(renseignez-vous auprès de votre revendeur) afin de protéger l'environnement.
Les bornes d'une pile ou d'un accumulateur ne doivent pas être mises en court-circuit.
Les piles non-rechargeables ne doivent pas être rechargées.
En cas de fuite d'une pile ou d'un accumulateur, évitez tout contact du liquide avec la peau ou les yeux.
En cas de contact, rincez immédiatement et abondamment à l'eau claire et consultez un médecin.
 
GB
Different types of batteries or new and used batteries are not to be mixed.
Batteries are to be inserted with the correct polarity.
Exhausted batteries are to be removed from the product.
Batteries shall be disposed of in a safe way. Only dispose of batteries in specific collection containers 
(contact the your retailer for more information) in order to protect the environment.
The terminals of a battery or an accumulator must not be short-circuited.
In the event of a battery or accumulator leak, avoid contact of the liquid with your skin or eyes.
In case of contact, rinse immediately with plenty of clean water and consult a doctor.
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